



Communiqué de Presse du 15.04.2024
→ La Ville apporte des précisions sur les frais de nettoyage consécutifs au Festival Family Piknik



La Ville de Lunel souhaite apporter des précisions concernant la facture de nettoyage liée à l'événement "Family Piknik".

Le festival a eu lieu les 6 et 7 août 2022 et a été régi par un contrat de subdélégation entre Family Piknik, l'organisateur du festival, et Maestria, le délégataire des Arènes San Juan.

Face à l'urgence en matière de propreté et de salubrité publique, la Ville a été contrainte de trouver rapidement une solution et de faire appel à une société de nettoyage.

La validation du devis de nettoyage, indispensable pour la réalisation des opérations, aurait dû suivre une procédure administrative interne, impliquant l'engagement de dépenses et une décision municipale.

Cette procédure n'a pas été respectée par l'un des collaborateurs en service à l'époque, notamment l'engagement de dépenses, suite à la signature du devis.

La Ville de Lunel n'a eu d'autre choix que d'assumer cette dépense, ce qui a été fait.

Selon Pierre Soujol, Maire de Lunel, l'incident est clos et assumé.

